

19. HALLENSAISON BEGINNT ENDE AUGUST

Vorschau auf neue Stralsund BFS-Volleyballpunktspielrunde



■ **Volleyball.** Mit Abschluss der Beachvolleyballsaison beginnen Ende August wieder die Vorbereitungen für die neue Hallensaison - so auch in der Stralsunder Stadtliga. Sie geht bereits in die 19.Saison. Die Anmeldungen für die Teilnahme an den Punktspielen der BFS- und Freizeitteams sind für die neue Punktspielsaison bis zum 1. September einzureichen. Wer also Lust zum mitmachen hat, sollte sich bis Ende

August anmelden, um im Herren- oder Mixed-Wettbewerb (mindestens zwei Frauen auf dem Feld) teilzunehmen. In beiden Kategorien sind noch Plätze frei. Achtung! Insbesondere im Mixed werden noch dringend Mitmachteams gesucht! Die Teilnahmebedingungen sowie alle Infos sind unter www.stralsund-intern.de zu finden. Die nächste Sitzung des Stadtfachausschusses (SFA) dazu findet am 2. September ab



Foto (2): privat

18.15 Uhr in der Gaststätte „Torschließerhaus“ statt. Der Saisonauftakt in der Stadtliga wird Anfang Oktober sein. Der SFA Stralsund rechnet mit zumindest fünf bis sechs Herrenteams. Im Mixed wird es, wenn nicht noch neue Mannschaften aus Stralsund und Umgebung

hinzukommen, vielleicht nur drei Teams geben. Am 24. September ist zunächst das Pokalturnier aus Anlass des Stadtsportfestes geplant. Die Punktspiele in den überregionalen und regionalen Ligen von der 2. Bundesliga über die Verbandsliga bis zur Landesklasse

(früher Bezirksklasse) beginnen Mitte September. Der Punktspielauftritt in der 1. Bundesliga bei den Herren (Anfang Oktober) und bei den Frauen (Mitte Oktober) erfolgt später wegen der Europameisterschaften.

Winfried Degner